

4. 1. 3



Die München-Partei.

11. April 2011-03-31

Neupflasterung an der Tramhaltestelle

Die Fußgängerfurt über die Dachauer Straße/Hugo-Toendle-Straße wird von der Fahrbahn durch zwei halbrunde Flächen abgetrennt, die mit Gras angesät sind. Diese beiden Bereiche sind stets durch Zigarrenkippen und sonstigen Kleinmüll verschmutzt, die wohl von Fahrgästen der Tram verursacht werden.

Da diese Grasflächen kaum zu reinigen sind, beantragt der BA 10, Moosach, dass diese durch Kleinsteinpflaster befestigt werden und somit bei der Haltestellenreinigung jederzeit mit gekehrt werden können.

Antrag wurde in der Sitzung des Bezirksausschusses am	11.04.11
Einwohnerversammlung vom	
einstimmig / mit Mehrheit beschlossen / abgelehnt	
Bezirksausschuß	10 J. Salzner
1) Nichtzutreffendes streichen!	